
   

 

Der Vorsitzende Mücke, 19.05.2021 

des Bau-, Landwirtschaft-, Umwelt- u. Verkehrsausschusses 

 

P r o t o k o l l 
 

über die öffentliche Sitzung des Bau-, Landwirtschaft-, Umwelt- u. Verkehrsausschusses der 

Gemeinde Mücke am Dienstag, 11.05.2021, Ort: Dorfgemeinschaftshaus, Mücke/Nieder-

Ohmen.  

 

Anwesend: 

 

Bürgermeister 

 

Herr Andreas Sommer  

 

Mitglieder 

 

Herr Dr. Hans Heuser 

Herr Peter Horst  

Herr Martin Kelch  

Herr Marco Kratz i. V. f. Holger Seng 

Herr Dr. Udo Ornik i. V. f. Katharina Schwarz 

Herr Willi Peter  

Herr Carsten Schott  

Herr Bernd Stock  

Herr Earl Stefan Tillich  

Herr Wilhelm Wild 

 

 

Schriftführung 

 

Frau Julia Schultheiß  

  

Entschuldigt: 

 

Mitglieder 

 

Frau Katharina Schwarz  

Herr Holger Seng  

 

Gäste 

 

1 Besucher 

Herr Schwickert (Alsfelder Allgemeine) 

 

 

Verlauf und Ergebnis der Sitzung 
 

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

 Der Vorsitzende der Gemeindevertretung, Herr Dr. Hans Heuser eröffnete um 18:30 



Uhr die Sitzung. Er begrüßte die Ausschussmitglieder, Herrn Bürgermeister Som-

mer, Frau Schultheiß, Herrn Schwickert von der Presse sowie 1 Besucher. 

Anschließend stellte er die Beschlussfähigkeit fest. Gegen die ordnungsgemäß er-

gangene Einladung wurden keine Einwände erhoben.  

 

Herr Dr. Heuser nannte alle Namen der Ausschussmitglieder zur Vorstellung in der 

neu zusammengesetzten Runde. 

 

  

  

   

  

2. Wahl der oder des Vorsitzenden 

Vorlage: V/1240 

  

 Herr Dr. Heuser sammelte Vorschläge zur Wahl des Vorsitzenden.  

Herr Peter Horst wurde genannt; weitere Vorschläge gab es keine. 

Eine geheime Wahl wurde abgelehnt.  

Es folgte eine offene Abstimmung mit folgendem Ergebnis: 8 Zustimmungen, 1 

Enthaltung. 

 

Herr Horst nahm die Wahl an.  

 

 Herr Dr. Heuser übergibt sodann den Vorsitz an Herrn Horst. 

   

  

3. Wahl der Stellvertreterin bzw. des Stellvertreters der oder des Vorsitzenden 

Vorlage: V/1241 

  

 Herr Peter Horst bedankt sich zunächst für das Vertrauen zur Wahl des Vorsitzen-

den. 

Im Anschluss bat er um Vorschläge zur Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden. 

Herr Willi Peter wurde genannt; weitere Vorschläge gab es keine. 

 

Eine geheime Wahl wurde abgelehnt. 

Es folgte eine offene Abstimmung mit folgendem Ergebnis: 8 Zustimmungen, 1 

Enthaltung. 

 

 Herr Peter nahm die Wahl an und dankte für das Vertrauen.  

  

   

  

4. Wahl der Schriftführerin bzw. des Schriftführers 

Vorlage: V/1243 

  

 Herr Bürgermeister Sommer schlug Frau Julia Schultheiß als Schriftführerin vor.  

Weitere Vorschläge gab es keine. 

Eine geheime Wahl wurde abgelehnt. 

Es folgte eine offene Abstimmung. 

  



 Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

 

Frau Schultheiß nahm die Wahl an.  

 

Herr Bürgermeister Sommer stellte sodann den Antrag, eine/e stellvertretende/n 

Schriftführer/in zu wählen. Dem Antrag wurde entsprochen. 

Er schlug Frau Emelie Biedenkapp vor.  

 

Eine geheime Wahl wurde abgelehnt. 

Es folgte eine offene Abstimmung. 

 

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

 

Frau Biedenkapp konnte die Wahl, aufgrund von Abwesenheit, nicht zustimmen.  

   

  

5. Verkauf des Bauplatzes Flur 3, Flurstück 156, Ortbergstraße 6 im Baugebiet "Am 

Ortberg" in der Gemarkung Höckersdorf (Beratung und Beschlussfassung) 

Vorlage: V/1207 

  

  

  

 Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

   

  

6. Verkauf des Grundstückes Flur 9, Flurstück 196/1 in der Gemarkung Nieder-Ohmen 

(Baugebiet Wallenbach), Beratung und Beschlussfassung. 

Vorlage: V/1211 

  

  

  

 Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

   

  

7. Mitteilungen und Anfragen 

  

 Herr Bürgermeister Sommer teilte eine Übersicht „Neues aus der Verwaltung“ aus, 

die dem Protokoll als Anlage beigefügt ist. Er erläuterte die einzelnen Punkte.  

 

Anschließend stellte Herr Tillich die Frage, warum es bei dem Bauvorhaben Sozial-

bau Bauservicehof nicht weitergehe. Herr Bürgermeister Sommer erklärte, dass die 

einzelnen Gewerke erst weiter vergeben werden müssten.  

 

Herr Horst sprach sodann an, wie der Sachstand in Bezug auf den Waldwirtschafts-

plan 2021 sei. Herr Wild sagte, es sollen diverse Plätze im Wald von Ober-Ohmen, 

Groß-Eichen und Sellnrod bei einem Waldspaziergang begutachtet werden.  

Es folgte eine rege Diskussion über das Thema.  

 

Anschließend sprach Herr Horst den schlechten Zustand des Spielplatzes Flensungen 

an. Herr Bürgermeister Sommer sagte, man mache mit den Anwohnern einen Ter-



min, um sich den Spielplatz näher anzuschauen. 

 

 

Es gab keine weiteren Fragen und Mitteilungen. Der Vorsitzende dankte für die Mit-

arbeit und schloss die Sitzung.  

 

 

  

  

   

  

 

Ende der Sitzung:   19:05 Uhr 

 

 

     

Vorsitzende/r    Schriftführer/-in 

 

 


	Anwesenheit
	Name
	Text
	Entschuldigt
	BM_Text2
	Betreff
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Beschlussk
	AbstimmungK
	Zu

